

Winterhilfe Kanton Bern



Armut in der Schweiz ist oft unsichtbar. Die Betroffenen sind nicht in der Lage, den minimalen schweizerischen Lebensstandard aus eigener

Kraft zu finanzieren. Seit 1932 reicht die Winterhilfe Kanton Bern diesen Menschen eine wärmende Hand. Die Unterstützung wirkt bei Arbeitslosigkeit, Trennung, Krankheit und mangelndem Einkommen durch Bildungsdefizite. Im vergangenen Jahr wurden 5'218 Personen von der Winterhilfe Kanton Bern unterstützt. Ihre Geschichten sind vielfältig und berührend – Geschichten unserer Nachbar*innen, von Menschen, die wir vielleicht im Alltag treffen.

Die Winterhilfe finanziert nicht nur dringende Rechnungen für Arzt- und Zahnartzkosten oder Nebenkosten, auch mit der Abgabe von Betten, Kleiderpaketen und Schulsäcken wird das Budget entlastet. Die Finanzierung von Freizeitangeboten wie Ferienpässe oder Hobbykosten für Kinder und Jugendliche zaubern ein Lächeln in die Gesichter derjenigen, die es am meisten brauchen. Dies ist nur möglich dank der Grosszügigkeit von Menschen, die unsere 100 % spendenfinanzierte Stiftung tragen. Werden auch Sie Teil dieser bewegenden Geschichten. Gemeinsam schenken wir den Menschen in Ihrer Nähe Hoffnung – ein Funken Licht in ihrer Dunkelheit.



GEGRÜNDET

1932

PRÄSIDENT

Bruno Tanner

KONTAKT

Stephanie Oldani

031 311 20 21

bern@winterhilfe.ch

www.be.winterhilfe.ch